



Wir sind von Gott berufen,
gewöhnliche Dinge mit
außergewöhnlicher Liebe zu tun.

nach Jean Vanier



KONTAKT

Sie möchten mehr über die Arche erfahren,
Mitglied im Freundeskreis werden, unsere
Arbeit finanziell unterstützen oder sich aktiv
einbringen?

Melden Sie sich gerne bei uns!

Freundeskreis Inntal

arche-inntal-freunde@web.de

Angelika Moosreiner

Tel. 08035/ 3259

Andrea Jaeger

Tel. 0861/ 9869338

Arche Neubeuern e.V

Rosenheimer Str.13

83059 Kolbermoor

Kontoverbindung:

IBAN: DE78 7116 0000 0008 1150 28

BIC: GENODEFIVRR



Freundeskreis Arche Inntal

Gemeinschaft von
Menschen mit und ohne
Behinderung

unterstützt vom
Arche Neubeuern e.V.



ARCHE

Die ARCHE – das sind Lebensgemeinschaften von Menschen mit und ohne geistiger Behinderung.

Die Frohbotschaft des Evangeliums prägt die geistliche Grundlage des Zusammenlebens. Die ARCHE – das sind Orte, an denen Menschen ungeachtet ihrer Herkunft, Religion, Behinderung und Fähigkeiten ein Zuhause haben und ihre Begabungen mit der Gemeinschaft teilen.

Die ARCHE – das ist ein Netzwerk von Beziehungen, zu Menschen und zu Gott. Dadurch wird unsere Gesellschaft menschlicher.

1964 wurde in Trosly, Frankreich die erste Arche von Jean Vanier, einem kanadischen katholischen Theologen und Philosophen gegründet.

In Deutschland gibt es in Tecklenburg, Ravensburg und Landsberg am Lech Arche-Gemeinschaften.



UNSER ZIEL

Ein neues Archeprojekt auf den Weg zu bringen, um eine Arche – Lebensgemeinschaft im Inntal zu gründen.

ÜBER UNS

Der Freundeskreis

ein Kreis von Freunden und Interessierten, von dem die zukünftige Gemeinschaft gestützt und getragen wird.

Der Verein "Arche Neubeuern e.V."

der rechtliche Träger und Voraussetzung für den Betrieb der zukünftigen Einrichtung.

WELTWEITE VERBUNDENHEIT

Jede Arche-Gemeinschaft ist rechtlich eigenständig und hat einen eigenen Trägerverein.

Um sich gegenseitig zu unterstützen, verbinden sich die Gemeinschaften eines Landes miteinander.

Die "Internationalen Föderation der Arche-Gemeinschaften" verbindet weltweit etwa 150 Gemeinschaften auf allen Kontinenten.

WIR BIETEN

- Bereicherung des persönlichen Lebens durch das Zusammenleben in der Arche-Gemeinschaft
- Erwerb von verschiedensten Kompetenzen und Erfahrungen (v.a. im sozialen Bereich)
- Vernetzung international
- Vermittlung von Freiwilligendiensten

WIR SUCHEN

Zum Aufbau der Arche im Inntal:

- Menschen, die den Aufbau gestalten und mitbegleiten
- Menschen mit Freude und Interesse an einem Gemeinschaftsleben und der Bereitschaft sich auf den Kontakt mit Menschen mit einer geistigen Behinderung einzulassen
- Junge Menschen, die die zukünftige Arche-Lebensgemeinschaft kurz- oder langfristig begleiten wollen

Zum Start der Archegemeinschaft:

- Fachkräfte (Sozialpädagogen, Heilpädagogen, Krankenpfleger etc.) zur Festanstellung
- Mitarbeiter im Rahmen eines Freiwilligendienstes (aus dem In- und Ausland)
- Ehrenamtliche Helfer, für einmaliges Engagement oder mit einer regelmäßigen Tätigkeit (z.B. für Kulturprojekte in der Gemeinschaft)

